

Einsatzabteilung, Mittwoch, 9. August 2023

Landmäuse auch in 2023 wieder zu Gast bei der Feuerwehr

(de) Die Tagesmütter der Stadt Langenselbold waren auch in diesem Jahr wieder mit ihren Tagespflegekindern, den Landmäusen, bei der Feuerwehr zu Gast und erlebten einen aufregenden Vormittag.



Sieben Tagesmütter fanden sich mit 30 Kindern im Alter zwischen 0 und 3 Jahren Ende Juli im Feuerwehrhaus in der Carl-Friedrich-Benz-Straße ein und freuten sich auf ein abwechslungsreiches Programm, das das Team um Sabine Simon wieder auf die Beine stellte. Da witterungsbedingt ein wenig vom ursprünglichen Plan abgewichen werden musste, baute das Team kurzerhand einen Parcours in der Fahrzeughalle auf. Hier durften die Landmäuse erst durch einen Tunnel krabbeln und anschließend mit einem Bobbycar im Slalom um Pylonen fahren. Zur Stärkung gab es danach leckere Reiswaffeln.

Der zweite Teil des Besuchs bot den Landmäusen dann noch Feuerwehr zum Anfassen. So trauten sich diesmal alle Kinder, einmal in die echten Feuerwehrstiefel zu steigen und die Ausrüstung kindgerecht kennenzulernen. Den krönenden Abschluss bildete eine Rundfahrt im Feuerwehrfahrzeug mit Blaulicht und Sirene. Nach rund zwei Stunden traten die Landmäuse mit strahlenden Augen den Heimweg an.